
 

 

 

 

 

令和４年７月２１日 

７月１１日(月)に第１回評議員会を開催いたしましたので、その概要を報告いたします。 

 

【会長あいさつ】 
こんばんは。会長の古川です。第１回目の開催が７月ということで遅くなりました。今年はウィズコロナで

活動しようと思っていますが、計画を立てても直前でコロナのため中止や延期を余儀なくされるという状況が

パターン化してきております。今後の主な行事としましても親子環境美化作業、かるがもウォーク、卒業式が

ありますが、できるだけ行事は止めずに実施したいと思っています。子ども達のより良い学校生活の為に自分

たちがどう動くのか、コロナと向き合いながら出来ることをやっていきたいと思っていますので皆さん宜しく

お願いします。 

 
【校長あいさつ】 

  皆さんこんばんは。本校４年目となりました校長の江頭と申します。新型コロナウイルスのため育友会活動

もなかなか進まず、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしております。併せて授業参観が予定通り実施されなか

った為に役員さんが決まらず１回目の評議員会の開催が今日になってしまいご迷惑おかけしました。しかし、

昨年度に比べると進んだ事もあります。２年ぶりに東部ブロックの球技大会が７月２日に行われました。育友

会の方々に参加して頂き、結束力を感じました。コロナ禍であっても少しずつ育友会活動ができればと思って

いますので、皆さん宜しくお願いします。学校としましては、先日テストが終わりました。１年生にとっては

最初のテストで、どのように取り組むか職員が指導しておりました。７月２２日が３学期制になって最初の終

業式になり通知表を渡します。１学期は三者面談を実施しますので、所見はなく成績を中心に載せています。

また、８月に実施を予定しております親子美化清掃も復活した行事になります。学校を美化することで愛校心

を育てることや、親子で話をしながら掃除に取り組む等を目的として行います。猛暑が予想され、短い時間で

の実施にはなりますが、一緒にお手伝い宜しくお願いします。 

 
【各学年より現状報告】 
 

☆１学年 

明るく人懐っこい生徒が非常に多く、楽しい学校生活が送れています。長期欠席している生徒もほとんどい

ません。完全な不登校はいませんが、残念ながら不登校気味の生徒がいます。登校したら教室へ行くという状

況です。第１回目の授業参観と懇談会ですが、多数の保護者の方に出席いただき色々な話が出来たと思いま

す。生活面では、掃除ができない生徒が多いです。特に職員がいないと何をしているか分らないという状況が

見受けられます。掃除や係活動に責任をもって取り組める生徒がいる反面、そうではない生徒もいます。１年

生特有のからかいやふざけがエスカレートしてケンカに発展するということもありましたが、指導を重ね、今

は激減しています。当校はノーチャイムということもあり、時間にルーズな生徒がおり度々注意をしていま

す。また、話を聞く姿勢・態度が良くない生徒もいます。今後も指導を続けていきたいと思っています。学習

面においては、意欲的に取り組み、授業中の発表も積極的にする生徒が多いのですが、無駄な私語も多く、指

導が必要な状況です。忘れ物が多く授業に支障をきたす生徒がいます。提出物(宿題)の取り組みやテストの取

り組みに大きな差があり、結果も著しく偏っていました。学力の２極化が進みつつあります。三者面談を利用

し、家庭学習の取り組みと忘れ物について全家庭に協力をお願いする予定です。 
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☆２学年 

 落ち着いた学校生活が送れています。とくに学習面では、昨年度から家庭学習の定着を目指し、毎日の自主

学習ノートの充実を図っているところです。来年の受験を見据えながら、基礎学力の向上と学習する習慣を身

につけておきたいと思っています。また、授業においてはコの字型の座席で取り組み、わからないところは聞

き合えるような雰囲気ができつつあるように思います。市中体も終わり、それぞれの部活動では２年生が中心

となって活動を開始したところです。頑張り始めたばかりですので見守っていきたいと思います。学校生活も

少しずつ自覚をもってきましたが、各教科の課題や宿題の取り組みが進まない生徒もいますので、夏休みは部

活動・学習に計画的に取り組むよう指導しているところです。２学期には２年ぶりに「職場体験学習」に取り

組む予定です。各事業所のご協力のもと人数分の職場を確保することができました。コロナもまだ心配ですが

感染予防に努めながら実施したいと思います。 

 

☆３学年 

  行事等で学校のリーダーとしての自覚が出てきたところが大きな変化だと思います。体育大会では、応援パ

フォーマンスを考え、放課後残って練習したり、１・２年生に教える場面では自分たちなりに考え工夫した

り、よく頑張っていました。市中体でも最後ということもあり、練習の成果を出すべくきついながら歯を食い

しばって頑張っていました。他にも、入学式や講演会の前準備をほとんどの生徒が積極的に手伝ってくれるよ

うになりました。授業態度もずいぶん良くなっています。難しい授業内容にも一所懸命取り組む生徒が増えて

いると感じました。ただ、これまでの積み重ねができておらず理解に繋がらない生徒もいます。夏休みは苦手

教科の克服に丁寧に取り組んで欲しいと思います。また、家庭学習の時間が短いようです。学年＋１時間を目

標に頑張って欲しいです。進路としては、各校オープンスクールが開催されています。進路を考えるうえで興

味のある高校を自分の目で確認できる機会ですので、しっかり見て、聞いて、学んできて欲しいです。６月に

実施した進路調査の結果が７月に発表されるのでその際はお知らせします。新聞や県のホームページでも発表

されます。９月７日から２泊３日で鹿児島方面への修学旅行を計画しており、子ども達は事前学習に取り組ん

でいるところです。全体的には良くなってきていますが、授業中の居眠りや服装・食事のマナー・提出物な

ど、まだまだ課題はあります。学校でも指導していきますが家庭でのご協力もお願いします。 

【各専門部より活動報告と今後の予定】 

☆生活部 

 ☆夏祭りの夜回り：夏祭りがコロナ禍のため中止になり実施しません。 

 ☆朝の挨拶運動 ：年間６回実施します。本部役員さんに協力してもらい６月と７月に実施しました。 

残り４回夏休み明けから計画します。 

☆環境部 

 ☆親子美化作業：8 月 21 日(日)の実施にむけて計画を詰めていきます。 

   その後は、かるがもウォークのお手伝いをさせていただきます。 

☆保体部 

 ☆体育大会：5月 15日(日)に無事終了しました。 

☆球技大会：7 月 2 日(土)に東部ブロックの球技大会(バレー)が実施され準優勝しました。 

今後は、かるがもウォークのお手伝いをさせていただきたいと思います。 

☆教文部 

☆ひまわり発行：例年通り 10 月・3 月に発行します。現在、10 月分を取り組んでいるところです。 

中体連での写真撮影のご協力ありがとうございました。 

☆母親部 

  ☆コサージュ作り：コロナの状況をみながらコサージュ制作の詳細を決めていきたいと思います。 

☆学年部 

   例年体育大会の受け付けを担当していますが、２・３年生のクラス役員の選出が実施出来ていなかった 

   ので１年生のクラス役員と本部役員で受け付けをしました。 

   かるがもウォークのお手伝いをさせていただきます。 

 

【親子環境美化作業について】 
  ８月２１日（日）の８時３０分から１０時まで実施予定。新型コロナ感染症の感染状況によっては中止と 

なる場合もございます。 

 雨天の場合は中止とし、午前６時３０分までに配信メール、学校ホームページでお知らせします。 


